

## Chers jeunes,

C'est avec joie et espérance que je vous invite à participer à la célébration diocésaine de la Journée Mondiale de la Jeunesse (JMJ) de cette année, qui aura lieu du 16 au 24 novembre 2024, ici même à Montréal. Cette année, le Pape François nous appelle à méditer sur le thème inspirant tiré du prophète Isaïe : « Ceux qui mettent leur espérance dans le Seigneur marchent sans se fatiguer » (cf. Is 40, 31). Ce message de renouveau et d'encouragement nous rappelle que, même au milieu des défis de notre temps, nous pouvons trouver notre force dans le Seigneur, source de toute espérance.

Comme le Saint-Père nous le rappelle dans son message, nous sommes tous appelés à être des "pèlerins de l'espérance". La fatigue et les difficultés que nous rencontrons ne doivent pas nous immobiliser, mais plutôt nous inviter à marcher avec foi et détermination. C'est pourquoi je vous encourage à lire le message du Pape François dans son intégralité. Vous y trouverez des paroles réconfortantes qui éclaireront votre chemin et vous renforceront dans votre foi.

Durant cette semaine de festivités, plusieurs événements vous sont proposés afin de vivre une expérience profonde de foi, de communauté et de partage:

- **16 novembre 2024 – Festival des Adolescents (9h30-17h)** : Une journée dynamique à la Cathédrale Saint-Sauveur Melkite, spécialement conçue pour les jeunes de 13 à 17 ans. Venez vivre un temps de prière, de joie et de rencontre avec d'autres jeunes de votre âge.
- **22 novembre 2024 – VIVA!** :
  - **18h à 20h** : Retrouvailles des intervenants jeunesse, une belle occasion pour les leaders de la Mission auprès des jeunes de se réunir à la salle paroissiale de la Cathédrale (1110 rue Mansfield) pour un moment de partage autour d'un repas.
  - **20h** : Veillée du Christ-Roi à la Cathédrale Marie-Reine-du-Monde. Je vous invite tous, jeunes et moins jeunes, à participer à cette veillée spéciale de prière, d'adoration et de témoignage. Ce sera aussi un moment privilégié où nous bénirons et enverrons en mission nos intervenants jeunesse.
- **24 novembre 2024 – Messes de la Solennité du Christ-Roi (Journée Mondiale de la jeunesse)** dans vos paroisses : Ce sera un moment favorable pour renforcer les liens dans vos communautés paroissiales.

Je vous invite à ne pas venir seul, mais à inviter vos amis ! N'ayez pas peur de tendre la main à ceux qui n'ont peut-être jamais participé à un tel événement. Je vous assure que cette expérience peut transformer vos vies. Vous y trouverez non seulement une communauté vivante, mais aussi un Christ qui vous attend pour vous remplir de joie et d'espérance.

Je prie pour chacun et chacune d'entre vous et j'ai hâte de vous rencontrer durant ces moments de grâce. Que le Seigneur vous bénisse et vous guide sur votre chemin de foi!

**Jésus vous aime!**  
† **Christian Lépine**  
**Archevêque de Montréal**

